

1.Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

Se aprueba el acta correspondiente de la reunión anterior del Consejo Escolar, celebrada el seis de octubre de dos mil veintidós.

2.Informe de la Dirección

El director informa que, el número de alumnos matriculados en el centro en el curso 2022-2023, ha disminuido en relación con años anteriores, por lo cual, se ha convocado un nuevo proceso extraordinario; esta situación provoca cierta preocupación en la comunidad educativa. El director informa que el día 26 de octubre, se remitió el DOC a la dirección provincial con los horarios del profesorado, además del apartado de secretario donde figuran las necesidades materiales, autorizaciones para realizar determinadas obras, así como datos generales de cada una de las aulas. En cuanto a las obras, se ha solicitado a la dirección provincial, la eliminación de los tutores metálicos del jardín trasero del edificio, por el peligro que supone para el alumnado, por la presencia de ratas y culebras y por el gasto económico que supone para el centro. También se ha solicitado, la sustitución de toda la iluminación del auditorio por focos led para atenuar el gasto de la luz. En cuanto a la compra de instrumentos, se ha solicitado lo mismo que en años anteriores, así como algunos instrumentos de préstamo. Por otra parte, se informa que, la Junta dotará al centro con 10 paneles digitales interactivos de 65" que se distribuirán por las aulas, ordenadores de sobremesa y portátiles de 11 y 14" todos ellos para uso del centro, con opción de préstamo al alumnado, para la reducción de la brecha digital en caso de ser necesario.

3.Aprobación, si procede, de las modificaciones del Reglamento de Régimen Interno.

D. Luis Toral informa que, es el Consejo Escolar el que aprueba todas las modificaciones que se lleven a cabo en el Reglamento de Régimen Interno. Este curso afecta a la figura de pianista acompañante en lo que se refiere a la jornada laboral en horario de mañana.

4. Renovaciones de los Consejos Escolares 2022

El director informa de las vacantes que existen en el Consejo Escolar para este curso 2022-2023, que serían: 5 vacantes en el sector profesorado, 3 en el sector alumnado, habiendo 1 para las enseñanzas elementales y 2 para enseñanzas profesionales, 1 para el sector padres-madres y 1 para el PAS. Se informa que ya está disponible el formulario para apuntarse al concierto del 25 de noviembre, correspondiente al primer concierto del Abono de Proximidad.

5. Ruegos y preguntas

Dña. M.^a José Miguel informa que, el día 22 de noviembre, después del concierto de Santa Cecilia, se celebrará un magosto, y sin más asuntos que tratar y siendo las 13:27 h se levanta la sesión, de la cual como secretaria doy fe y extendiendo la presente acta que consta de cinco folios, firmados, sellados y numerados de la página uno a la dos, ambas inclusive.

En Ponferrada, a veintisiete de octubre de dos mil veintidós.

VºBº EL DIRECTOR

LA SECRETARIA

Fdo: Luis Toral

Fdo: Diana Llamas